

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 20 de junio de 2016.
Número 117

1. Iniciarán operativos de alcoholímetro en Tlaxcala Capital

(tlaxcala)

Al reunirse con Ronald Morales Torres, responsable Estatal de Seguridad Vial, y Oscar Acosta Castillo, Comisionado Estatal Contra las Adicciones de la Sesa, Benjamín Ávila Márquez, Secretario del Ayuntamiento, recibió un equipo calibrado que será operado por personal de la policía municipal formada en alcoholimetría.

Ávila Márquez resaltó la importancia de la capacitación y orientación coordinada con el OPD Salud, a través de reuniones informativas a restauranteros y responsables de establecimientos que expenden bebidas alcohólicas y bares, a fin de dar mayor seguridad a los clientes.

En su oportunidad, Eric Hernández Xicoténcatl, director jurídico municipal, destacó que el Ayuntamiento de Tlaxcala tiene adecuada su ley vial, y cuenta con personal capacitado, los que efectuarán los operativos de manera aleatoria en los principales puntos de la ciudad.

Asimismo, Ronald Morales Torres, responsable estatal de Seguridad Vial en la Sesa, detalló que el municipio de Tlaxcala cuenta con el programa de alcoholimetría y en breve podrán implementarlo de forma correcta, con el apoyo multidisciplinario de varias dependencias gubernamentales, lo que dará seguridad a las instituciones y a la ciudadanía.

Por su parte, Oscar Acosta Castillo, Comisionado Estatal Contra las Adicciones de la Sesa puntualizó que se prevén jornadas con jóvenes “para que se den cuenta que pueden divertirse sin abusar del alcohol”.

**Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas
Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 20 de junio de 2016.
Número 117**

***Recuperado el 20 de junio de 2016 de:
[http://www.lapolilla.com.mx/2016/06/17/iniciaran-operativos-
alcoholmetro-tlaxcala-capital/](http://www.lapolilla.com.mx/2016/06/17/iniciaran-operativos-alcoholmetro-tlaxcala-capital/)***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 20 de junio de 2016.
Número 117**

2. Desde 5to de primaria han probado drogas ilegales en Aguascalientes

(aguasdigital.com)

En Aguascalientes dos de cada 10 jóvenes de secundaria y prepa han probado alguna droga, en tanto un 3% de los niños de quinto y sexto de primaria han probado marihuana, inhalables u otras drogas, según estadísticas del Centro Nacional Contra las adicciones reveló en visita por el estado su Director General, Raúl Martín del Campo Sánchez.

El funcionario federal precisó que “tenemos ahorita una encuesta que hicimos con el Instituto Nacional de Psiquiatría en estudiantes y tenemos que Aguascalientes sale más o menos en el mismo promedio de consumo de alcohol, tabaco y drogas que el promedio nacional”.

***Recuperado el 20 de junio de 2016 de:
<http://www.aguasdigital.com/metro/leer.php?idnota=60865>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 20 de junio de 2016.
Número 117

3. Ofrece DIF de Zacapoaxtla conferencia para la prevención de adicciones en jóvenes

(municipiospuebla.mx/)

Zacapoaxtla, Pue.- Para prevenir adicciones de jóvenes al tabaco, alcohol y otras drogas, el Sistema DIF de Zacapoaxtla organizó una conferencia para que fue impartida por la coordinadora de la Promotora de Valores y Conductas Cívicas Asociación Civil (Provaac).

La presidenta del DIF, Margarita Lobato Toral, informó que al evento acudieron más de 250 estudiantes de diferentes instituciones educativas.

Las instituciones que acudieron fueron la Secundaria 5 de mayo de 1862, de la Telesecundaria Benito Juárez, del Centro Escolar Héroes de Zacapoaxtla, del Bachillerato José Ignacio Morales Cruz, del Bachillerato Digital de la cabecera municipal, así como estudiantes de la junta auxiliar de Tatoxcac.

Recuperado el 20 de junio de 2016 de:
<http://municipiospuebla.mx/nota/2016-06-16/zacapoaxtla/ofrece-dif-de-zacapoaxtla-conferencia-para-la-prevenci%C3%B3n-de-adicciones>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 20 de junio de 2016.
Número 117**

4. *Prevención de adicciones deberá reapplicarse a 75 mil jóvenes y niños*

(oem.com.mx)

Ciudad Valles, San Luis Potosí.- La prevención de adicciones, deberá replicarse a 75 mil jóvenes y niños, lo cual quedo establecido en el taller que se impartió a maestros y directivos, lo cual se llevó a cabo de manera coordinada entre la URSE Huasteca Norte y la Secretaria de Salud a través de la Jurisdicción Sanitaria cinco.

En esta actividad que tuvo lugar en el CBTIS 46 participó el jefe de la URSEHN José Federico Carranza, el jefe de la Jurisdicción Sanitaria V, Francisco Adrián Castillo Morales; Liliana Alba González, directora del CBTIS 46; Alma Idalia del Ángel Torres, Regidora con la comisión de educación en el Ayuntamiento y docentes de nivel básico y medio superior a quienes les hicieron saber que este taller se debe de replicar en todos los planteles educativos.

Lo que se busca es que todas las escuelas de la zona Huasteca norte tengan esta información para evitar así que los estudiantes se involucren en las acciones y sustancias nocivas para su salud, por ello se recalcó que la intención es que la información ahí vertida se replique a más de 75 mil niños y jóvenes estudiantes para que de esta forma no sean presa de las drogas, alcoholismo o tabaquismo.

***Recuperado el 20 de junio de 2016 de:
<http://www.oem.com.mx/elsoldesanluis/notas/n4201058.htm>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 20 de junio de 2016.
Número 117

5. PGR imparte taller a padres de familia, sobre prevención de adicciones

(sipse.com/)

La Procuraduría General de la República (PGR) a través de la Subprocuraduría de Control Regional, Procedimientos Penales y Amparo SCRPPA, Delegación Yucatán, impartió el taller “Cómo identificar si tus hijos consumen drogas”, a padres de familia de la colonia Santa Isabel, en el municipio de Kanasín.

El taller se realizó en el Jardín de Niños “Jonal Salk”, donde alrededor de 30 padres de familia recibieron información y consejos relacionados con la prevención de adicciones, asimismo tuvieron la oportunidad de expresar sus inquietudes y problemas que viven tanto en el entorno familiar y escolar, con el fin de mejorar la convivencia entre padres e hijos.

Esta actividad estuvo a cargo de la Licenciada Elba Guadalupe Erika Cervera Maqueda, encargada del área de Prevención al Delito y Servicios a la Comunidad, quien explicó que los padres deben informarse acerca de los daños que causan las distintas drogas y exponerla a los hijos.

Con este tipo de acciones se considera necesario que los padres de familia conozcan los riesgos reales que causan las distintas drogas, para que ellos le expongan a sus hijos; que este tema no permanezca tan sólo en una prohibición tajante, sino que hay que informarlos y resolver sus dudas al respecto.

**Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas
Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 20 de junio de 2016.
Número 117**

***Recuperado el 20 de junio de 2016 de:
<http://yucatanalamano.com/sociales/pgr-imparte-taller-a-padres-de-familia-sobre-prevencion-de-adicciones/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 20 de junio de 2016.
Número 117**

6. Microsoft impulsa la venta legal de cannabis

(bolsamania.com)

La compañía de Redmond se alía con, Kind Financial, una start-up californiana especializada en la programación de software comercialización de cannabis

- Según ha comunicado la startup la compañía fundada por Bill Gates les ayudará a comercializar su software entre las agencias locales y estatales del gobierno
- El objetivo de Kind Financial es 'ofrecer a los gobiernos y las agencias de regulación la tecnología necesaria'
- Algunos estados como Colorado, Alaska o Washington han aceptado el uso del cannabis con fines médicos

***Recuperado el 20 de junio de 2016 de:
<http://www.bolsamania.com/noticias/empresas/microsoft-impulsa-la-venta-legal-de-cannabis--1213017.html>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 20 de junio de 2016.
Número 117**

7. El Conalep Michoacán se suma a las acciones contra la violencia de género

(agenciatzacapu.com/)

Morelia, Michoacán.- Desde el Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Michoacán se aplican acciones para erradicar la violencia de género. Para ello, las y los profesores recibieron una charla de capacitación, ya que son uno los primeros contactos con los alumnos y, por ende, fundamentales para prevenir y detectar este tipo de fenómeno entre la población estudiantil.

La directora del Conalep Michoacán, Minerva Bautista Gómez, destacó que desde el inicio de la administración que encabeza el Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, en las unidades del subsistema se efectúan acciones contra la violencia de género y las adicciones.

En la más reciente capacitación brindada por personal de la organización Central de Urgencias Médicas Yurécuaro (CUMY), participaron docentes del Conalep de los municipios de Zacapu, Zamora y Los Reyes. Cabe destacar que también se abordaron temas como embarazos no deseados y enfermedades de transmisión sexual.

El reto del Conalep Michoacán es crear una cultura de prevención de todo tipo de violencia, por lo que se replicarán actividades en todos los planteles, anticipó Bautista Gómez.

***Recuperado el 20 de junio de 2016 de:
<http://agenciatzacapu.com/conalep-michoacan-se-suma-las-acciones-la-violencia-genero/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 20 de junio de 2016.
Número 117

8. Reta la marihuana a industria

(zocalo.com.mx)

Ciudad de México.- El uso médico de la marihuana implica un reto tanto para la industria farmacéutica global, como para las autoridades, pues es un componente utilizado con fines terapéuticos antes de que se pruebe su efectividad.

Ryan Gregory Vandrey, profesor asociado de psiquiatría y de ciencias del comportamiento en la Escuela de Medicina de la Universidad Johns Hopkins, explicó que antes de llegar al mercado todo compuesto con beneficios terapéuticos demuestra que es seguro y efectivo.

Eso no ha pasado con esta planta ni con sus derivados, resaltó, pues no existen investigaciones a largo plazo que evalúen sus beneficios y sobre todo, sus efectos secundarios.

“La marihuana es el único ejemplo de los tiempos modernos en que en lugar de que los investigadores médicos estén desarrollando el fármaco (logrando su aprobación), los políticos lo están legalizando para su uso médico”, enfatizó.

**Recuperado el 20 de junio de 2016 de:
<http://www.zocalo.com.mx/seccion/articulo/reta-la-marihuana-a-industria-1466426212>**